

Nuevo director regional de Gendarmería reinauguró pabellón de diversidad sexual en cárcel de Quillota

Corría el año 1995 y José Luis Meza Guajardo, en ese entonces recién egresado de la Escuela de Gendarmería del General Manuel Bulnes Prieto, llegaba a la ex cárcel de Valparaíso para comenzar su carrera funcionaria. 27 años más tarde ese joven gendarme regresó a la ciudad, pero esta vez como coronel y director regional de Gendarmería Valparaíso.

Oriundo de la ciudad de San Carlos y de profesión profesor de educación de adultos y planificador social, el coronel Meza ha trabajado en un sin número de unidades penales a lo largo y ancho del país y, con sus 29 años de servicio ha sido testigo y protagonista de los positivos cambios que ha experimentado el servicio en materias de seguridad, reinserción y derechos humanos.

Anuncio Patrocinado

Entre sus principales destinaciones destacan la región de Aysén, donde por primera vez fue jefe de unidad, Centro de Detención Preventiva de Santiago 1, jefe del subdepartamento técnico operativo en la Dirección Nacional de Gendarmería, director regional en las regiones de Tarapacá y Maule, etc.

Consultado respecto a los desafíos en su nuevo cargo, el cual asumió este jueves, el coronel afirmó que "la idea es siempre aportar a la seguridad ciudadana, a la reinserción de las personas privadas de libertad; que se respeten los derechos de estas personas, que puedan tener la oportunidad de estudiar, de capacitarse. De darle dignidad también a nuestro personal de Gendarmería, que ellos puedan desenvolverse de buena manera en su servicio para que puedan enfrentar este trabajo que es un trabajo difícil, pero para los que tenemos vocación de servicio, los gendarmes, los 365 días del año estamos de forma silenciosa en los recintos penitenciarios y en todos los recintos".





"Tengo muy altas expectativas: hacer convenios con universidades, con municipios, con ONG, con empresarios, para que les den oportunidades a las personas (privadas de libertad) de poder, los que están capacitados, seguir trabajando en el medio libre. La seguridad no es nada si no tenemos reinserción. Creo que tenemos que poner los acentos en la capacitación, en la colocación laboral y, por sobre todo, en esa alianza estratégica con los empresarios para que den esas oportunidades", aseguró el director regional.

Sobre la vastedad de la región y la gran cantidad de unidades en los subsistemas cerrado, abierto y postpenitenciario, el coronel destacó la importancia del trabajo en equipo.

"Pienso que el director regional no es que tenga un equipo detrás, yo creo que tengo un equipo al lado mío y que debemos caminar juntos, coordinados entre las diferentes áreas, el área operativa, administrativa y técnica, para poder lograr los objetivos que son la reinserción y la seguridad".

AGENDA

La primera actividad oficial a la que el coronel asistió como director regional de Valparaíso fue la reinauguración del pabellón de diversidad sexual del Centro de Detención Preventiva de Quillota. En este espacio se invirtieron poco más de 5 millones de pesos en la mejora de



Nuevo director regional de Gendarmería reinauguró pabellón de diversidad sexual en cárcel de Quillota

baños, habitaciones, instalación de cerámica, pintado, etc. En la oportunidad, acompañado por el jefe de unidad, teniente coronel Brallan Silva, compartió con la población que habita este dormitorio y recorrió la unidad.

Fiel a su estilo cercano, el coronel Meza conversó con algunos de los funcionarios del establecimiento y con la población penal, tanto masculina como femenina, destacando el trabajo en materia de capacitación y reinserción laboral que se lleva adelante en el recinto.

Para los próximos días se espera que el nuevo director sostenga reuniones con diversas autoridades de la región y continúe recorriendo las unidades de Gendarmería, para, de esta manera, trabajar en terreno por la reinserción social y seguridad pública.

y tú, ¿qué opinas?